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INDICAÇÃO 

Ementa: Solicito ao Executivo Municipal, solicitando providências para melhorias na 

pavimentação da Estrada Pinhão do Una, pois o fluxo de veículos de médio e grande porte é 

intenso. 
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ENCAMINHA-SE 

1 9 MAR. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando a pedido dos moradores da região, para que sejam feitas melhorias na Estrada do 

Pinhão do Una. Por ser uma estrada de grande movimento, ela necessita de consertos, pois o 

período de chuvas, a estrada foi muito afetada com grandes buracos com mais de cinquenta 

centímetros de profundidade, desde o Restaurante Paizão até o contorno do Clube de Campo Pró 

Vida. 

INDICO ao Executivo Municipal, nos termos do Regimento Interno desta Casa de Leis, que 

sejam tomadas as devidas providências para melhorias na pavimentação da Estrada Pinhão do 

Una, pois o fluxo de veículos de médio e grande porte é intenso. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 22 de Março de 2021. 

Vereador Prof or Felipe Guimarães 
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